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Sabesp descarta preocupação com eventual crise de
abastecimento

Por Victor Aguiar

SÃO PAULO  -  O diretor-presidente da Sabesp, Jerson Kelman, afirmou nesta sexta-feira que a companhia não está
preocupada com uma possível crise de abastecimento de água, uma vez que, mesmo num cenário extremo de falta de
chuvas, está mais bem preparada para enfrentar as adversidades.

Em reunião com analistas e investidores, Kelman lembrou que o sistema produtor São Lourenço e a interligação Jaguarí-
Atibainha já estão praticamente concluídos e, somados, irão aumentar a capacidade de produção de água em quase 12
metros cúbicos por segundo.

O executivo ponderou que os hábitos de consumo da população mudaram, permanecendo num nível inferior ao verificado
em 2013, auge da crise de abastecimento.

Dívida de municípios

Questionado a respeito das negociações com as cidades de Guarulhos (SP) e Santo André (SP) a respeito do
equacionamento de dívidas existentes dos municípios com a companhia, o diretor metropolitano da Sabesp, Paulo
Massato, afirmou que, atualmente, Guarulhos está pagando a fatura com 20% de desconto, totalizando R$ 14 milhões ao
mês — a redução tem como objetivo estimular a pontualidade dos inadimplentes.

Quanto a Santo André, o executivo afirmou que as negociações para a regularização da situação financeira do município
seguem em andamento. “Estamos aguardando o retorno da prefeitura.”


